



## DONATIVO ofrecido para la AYUDA A UCRANIANOS

### ① SUORE FRANCESCANE INSEGNANTI · Via Nicoló Piccolomini, 27 · ROMA

Las **School Sisters of Saint Francis** de Eslovaquia y la República Checa fueron las que más directamente se implicaron en la ayuda a los ucranianos que huían de sus países. Otras hermanas contribuyeron a través de donaciones y en Sicilia también se prestó alguna ayuda directa. La generosa donación que se nos dio a través de la CFI-TOR se utilizó principalmente en Eslovaquia y en la República Checa.

La mayor cantidad se envió a Eslovaquia para ayudar a las familias alojadas en un monasterio cerca de la frontera donde residen más de 56 personas, entre ellas 30 niños. Eran los más necesitados de ayuda ya que las donaciones iniciales se estaban agotando. Las hermanas trabajan allí junto con los frailes franciscanos para dar refugio, comida, ropa y ofrecer servicios sociales a la gente. Las hermanas también han acogido a familias en sus conventos y les han ayudado a adaptarse a la vida en Eslovaquia.

Las hermanas de la República Checa también han ayudado a los refugiados en los refugios locales y en sus propios hogares. Se envió dinero a nuestras hermanas de Praga para ayudar a sufragar los gastos derivados de su ayuda. Varios adolescentes ucranianos fueron acogidos en nuestro internado de Praga para que pudieran asistir a las escuelas locales y las Hermanas están dando alojamiento a algunos ucranianos en el albergue durante los meses de verano. También dimos una cantidad menor directamente a una familia de Ucrania a la que hemos estado ayudando. Decidieron quedarse pero están pasando por grandes dificultades a causa de la guerra.



Nuestras Hermanas con algunas voluntarias en un refugio que acoge a los refugiados y donde se proporciona comida, ropa y se provee a otras necesidades del pueblo ucraniano



La Hermana Magdalena con Hermanas de otras congregaciones ayudando en la frontera



Familias ucranianas disfrutaban de un almuerzo festivo en compañía de algunas Hermanas. Son familias que las Hermanas están ayudando



La H.na Kveta, ex ministra general, con una niña ucraniana en un refugio donde trabaja como voluntaria